

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Interculturalidad

Las @FFAAECUADOR tienen en sus filas diversas culturas, generando expresiones culturales compartidas, a través del diálogo y del respeto mutuo. [Ver más](#)



@DefensaEc

#Mocache. El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, acompaña al Presidente Constitucional, @LassoGuillermo, en la entrega de viviendas dentro del Plan Habitacional Mocache, para cinco Héroe de Guerra de las Fuerzas Armadas del ec. [Ver más](#)



@DefensaEc

Empleando medios aéreos, nuestras @FFAAECUADOR en apoyo a otras instituciones del estado, contribuyen de manera inmediata para salvaguardar la integridad de nuestros ciudadanos, la flora y fauna por el grave incendio ocasionado en el #CañonDelRíoChiche. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#Hoy el personal del Museo #CasaDeLosTratados colaboró en la campaña de donación de sangre organizada por el Hospital "Aida León de Rodríguez Lara" del cantón #Girón. ¡Recuerda que donar sangre salva vidas! [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Adéntrate en la belleza de nuestro país a través de la Exposición ec"Ecuador: Paisajes, Retratos y Monumentos Históricos". Compartiremos momentos capturados por el Colectivo Fotográfico. ¡Te esperamos a partir del 02 de septiembre en el #AntiguoCírculoMilitar!



SEGURIDAD Y DEFENSA

Militares resguardan edificio e instalaciones de la Prefectura de Esmeraldas que sufrieron atentados con explosivos. El Universo

El más reciente incidente, en los talleres, dejó tres camionetas y equipo caminero afectados. Militares, policías y guardias privados se mantienen vigilantes en las instalaciones de la Prefectura de Esmeraldas que han sufrido dos atentados con explosivos en menos de dos semanas. Esta medida obedece a que el edificio administrativo y el taller de mantenimiento vehicular del gobierno provincial han sido blanco de ataques. Este último, el miércoles 30 de agosto. [Ver más](#)



Los Lobos 'calientan las calles' tras operativos en cárceles de Turi y Cotopaxi. Primicias

Estos atentados, uno de ellos registrado cerca de una oficina del Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI) en Quito, serían la reacción de Los Lobos a los operativos en las cárceles de Turi, en Azuay, y de Cotopaxi, controladas por esta organización criminal. [Ver más](#)



Guillermo Lasso: Las medidas que hemos tomado han generado reacciones violentas de las organizaciones criminales. El Universo

"Las medidas que hemos tomado, en especial, en el sistema penitenciario, han generado reacciones violentas de las organizaciones criminales que pretenden amedrentar al Estado", posteó el primer mandatario en la red social X. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>Guayaquil registra cuatro veces más alertas de secuestro en 2023. Primicias El Ecu-911 reporta 159 llamadas de emergencia por secuestro en Guayaquil en los primeros ocho meses del año, frente a 38 del mismo periodo, el año pasado. Se trata de un incremento del 318%. Un violento intento de plagio a una empresaria a plena mañana en una industria en Durán. Y otro intento frustrado a una joven, pasada la medianoche, en Samborondón, están entre las más recientes alertas por secuestro en el distrito metropolitano Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Dos explosiones causaron preocupación en sectores de Cuenca. El Universo Cerca de las 17:30 de este jueves 31 de agosto un artefacto explosivo detonó en la parte baja de un puente ubicado en la avenida Ordóñez Lasso, al este de la ciudad. No hubo personas ni bienes afectados, pero los vecinos del lugar se mostraron nerviosos ante lo que calificaron como un acto de "terrorismo". Ver más Notas referentes: Primicias;</p>	
<p>Bocatoma de Interagua en Monte Sinaí, con custodia policial y militar para reanudar servicio con 65 tanqueros que fueron amenazados por 'vacunadores'. El Universo Un grupo de militares y policías junto con decenas de personas con balde en mano se mantienen afuera de la bocatoma (planta de agua) de Interagua, que restableció el servicio con sus 65 tanqueros en esa zona de Monte Sinaí. Ver más Notas referentes: Primicias;</p>	
<p>Reportan que fueron liberados guías penitenciarios y policías de Turi. Primicias En medio de balances contradictorios entre autoridades estatales, medios locales reportaron que el personal retenido por los reos habría sido liberado la noche de este 31 de agosto de 2023. En medio de esas inconsistencias en las cifras oficiales, cerca de las 22:00, medios locales reportaron que los policías y guías que permanecían retenidos por los reos fueron liberados después de casi 48 horas en Turi. Ver más</p>	
<p>90 jóvenes están reclusos en el Centro de Adolescentes Infractores Virgilio Guerrero, donde hubo un incendio este jueves 31. El Universo Se trataba de hombres reclusos en el Centro de Adolescentes Infractores Virgilio Guerrero, ubicado en el norte de Quito. El predio se incendió este jueves 31 de agosto, a partir de las 12:00, desde esa hora los equipos de emergencia se activaron para controlar la situación. Ver más Notas referentes: Expreso;</p>	
<p>Coches bomba: el mecanismo de terror utilizado por el crimen organizado en la Región. El Telégrafo Un coche bomba está asociado con terror e intimidación. En el país, no es nueva esta modalidad de atentado. Sin embargo, el recrudecimiento de la violencia ha hecho que los casos ocurran más a menudo. En Quito, por ejemplo, este 30 y 31 de agosto del 2023 se observó por primera vez su uso. Ver más Notas referentes: Expreso;</p>	
<p>Secretario de Seguridad cree que coches bombas colocados en Quito están ligados a intervenciones en cárceles. El Universo El secretario de Seguridad, Wagner Bravo, dijo la mañana de este jueves que las detonaciones registradas entre anoche y la madrugada de hoy en Quito estarían ligadas a las intervenciones que se realizan en las cárceles. Ver más</p>	
<p>Tres de los detenidos por los coches bomba en Quito habían obtenido medidas sustitutivas a la prisión por otro delito, dos meses atrás. El Universo Los seis detenidos producto del primer coche bomba que explotó la noche del miércoles 30 de septiembre, en Quito, fueron encontrados en el sector de La Y, por equipos especializados de la Policía Nacional. En el lugar les habrían encontrado con líquido inflamable y armas de fuego. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>Medidas sustitutivas para implicado en asesinato de militar en San Lorenzo. El Universo Prohibición de salida del país y presentarse una vez por semana fue la resolución judicial para uno de los sindicados del asesinato del militar Ronny Intriago Macías mientras realizaba patrullaje de apoyo a la Policía Nacional, en San Lorenzo del Pailón, frontera norte de Esmeraldas, en marzo de este año. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso;</p>	
<p>Internos retienen a 15 agentes penitenciarios en la cárcel de Machala. El Universo Lo que inició como una acción pacífica dentro del Centro de Privación de Libertad de Varones Machala terminó convirtiéndose en la retención de 15 agentes penitenciarios. Aunque este hecho fue reportado a la Policía Nacional la noche de este miércoles 30 de agosto, no fue hasta la tarde de este jueves 31 que la novedad se filtró a los medios de comunicación. Ver más</p>	
<p>Más de 150 toneladas de droga incautadas en lo que va del año: tres carteles están bajo el radar policial. El Universo Cada semana en el país se halla droga. En los puertos, viviendas o en carreteras. Un escenario que revela que los grandes grupos narcotraficantes han tejido redes para intentar mover importantes cantidades de droga. Solo en lo que va del año la Policía ha decomisado más de 150 toneladas de droga, una cantidad relevante, pero que especialistas consideran que solo es una muestra del gran mercado ilegal que se mueve. Ver más</p>	
<p>Conozca los principales destinos de la droga de Ecuador. La República Bélgica, Países Bajos y España son los principales destinos de la droga que sale de Ecuador a través de sus puertos, según advirtió el ministro del Interior, Juan Zapata, y la Policía Nacional, que desde inicios del año ha decomisado 151 toneladas de sustancias ilícitas. Ver más</p>	
<p>Cuatro personas son aprehendidas en un operativo. La Hora En la parroquia Isla de Bejucal, Baba, agentes de la Policía Nacional realizaron un operativo donde se logró la captura y desarticulación de una supuesta banda delictiva conocida como 'Los Manabas', ocurrió la madrugada de este jueves 31 de agosto de 2023. Ver más</p>	
<p>Trasladan de cárcel a los sospechosos de asesinar a Villavicencio «para preservar sus vidas». La República Seis individuos detenidos, sospechosos de haber asesinado al ex candidato a la presidencia de Ecuador Fernando Villavicencio, fueron trasladados de cárcel. Wagner Bravo, secretario de seguridad pública, lo confirmo hoy 31 de agosto de 2023. Ver más</p>	
<p>Dos millones de dosis de cocaína fueron halladas dentro de un carro en Guayaquil. Vistazo Doscientos paquetes tipo ladrillo con clorhidrato de cocaína fueron hallados por la Policía Nacional, tras un operativo ejecutado en Guayaquil. La operación fue llevada a cabo tras la alerta de un posible traslado de droga en la urbe, y con la ayuda de técnicas de gestión investigativa. La institución informó, este jueves 31 de agosto, que el traslado de sustancias alcaloides era liderado por una célula narcodelictiva. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias;</p>	
<p>Así opera la banda del 'paseo delictivo' en el norte de Guayaquil. Primicias Al menos cuatro sujetos integran la llamada banda del 'paseo delictivo' en Guayaquil, que solo en agosto ha cometido seis asaltos confirmados por la Policía. El último atraco ocurrió la noche del 30 de agosto, en los exteriores de una discoteca frente al centro comercial Albán Borja, norte de la ciudad. Ver más</p>	
<p>Empresa Llakirurak, involucrada en lavado de activos, no tenía permiso para funcionar. Primicias Dos de los tres detenidos en un caso de lavado de activos en Pichincha, a cargo de la Fiscalía, recibieron orden de prisión preventiva este 31 de agosto. Al tercero se le dictó medidas sustitutivas. La investigación se deriva de una causa por captación ilegal de al menos USD 2,3 millones e involucra a la empresa Llakirurak Global Investment, cuyos directivos son miembros del mismo núcleo familiar. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>Coches bomba, balaceras y asesinatos en la vía pública golpean a Quito. Primicias En las últimas 24 horas, en Quito, ocurrieron dos explosiones de coches bomba en la vía pública y un incendio provocado por internos del Centro de Adolescentes Infractores Virgilio Guerrero, en el sector del Inca. Estos nuevos atentados, que han conmocionado a la capital, se suman a otros hechos delictivos que han sucedido en los últimos meses como balaceras, asesinatos y justicia por mano propia. Ver más</p>	
<p>En Valencia están identificados los sectores considerados como 'calientes'. La Hora En Valencia, agentes policiales han identificado áreas designadas como 'calientes' o inseguras, donde supuestamente se refugian los miembros de organizaciones delictivas después de cometer sus delitos. Daniel Macías, alcalde, hizo conocer que establecieron acuerdos para fortalecer la presencia policial y militar y así ejecutar patrullajes; también se asignaron recursos para adquirir nuevos vehículos, dar mantenimiento a las motocicletas y apoyar de manera constante a la institución. Ver más</p>	
<p>Colombia: Gobierno y disidencias de FARC se reúnen para "allanar el camino" a la paz. Expreso Las delegaciones del Gobierno colombiano y del Estado Mayor Central (EMC), principal disidencia de las ya disueltas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), comenzaron este jueves 31 de agosto un encuentro en las "montañas del Cauca" en un acercamiento que "busca allanar el camino para explorar la eventual instalación" de una mesa de diálogo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas. Las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares de patrullaje móvil, en el sector de la #Guacharaca, se aprehendió a un presunto delincuente, quien tenía en su poder 1 arma de fuego con 6 municiones. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Pichincha. Empleando medios aéreos (sistema de bambi bucket), @FFAAECUADOR contribuyen con la sofocación del incendio forestal que se originó sobre el sector del río Chiche de la parroquia Puenbo, mismo que amenaza con alcanzar varias zonas residenciales de Tumbaco y La Tola. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ElOro. @FFAAECUADOR, ejecutan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector Pampon del cantón #PuertoBolivar, donde se encontró abandonado 1 arma de fuego, 01 cargador de pistola y 11 cartuchos 9mm. Ver más</p>	
<p>Ejército Ecuatoriano Fuerzas Especiales se entrenan en el empleo con nuevos vehículos Cobra #Latacunga El personal militar de la Brigada de Fuerzas Especiales 9 Patria se entrena en el empleo táctico con los nuevos vehículos militares Cobra, este entrenamiento permite al soldado de Fuerzas Especiales emplearse efectivamente en los nuevos escenarios y cumplir satisfactoriamente las misiones asignadas. Ver más</p>	
<p>Ejército Ecuatoriano Seguridad y apoyo en Brigadas Médicas en el cantón #Colta Personal militar de la Brigada de Caballería Blindada 11 Galápagos y Hospital Básico 11 brindaron seguridad y apoyo con su contingente en la clausura de las Brigadas Médicas, evento desarrollado en la parroquia #SantiagoDeQuito del cantón #Colta. Este tipo de acciones permite unir los lazos tanto entre instituciones y la población civil en sentido de vulneración. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>Ejército Ecuatoriano Inauguración de la capacitación por parte del SECAP al personal de conscriptos de la ESFORSE</p> <p>En las instalaciones de la Escuela de Formación de Soldados de la F.T "Vencedores del Cenepa", se realizó la ceremonia de inauguración de la capacitación en áreas técnico - profesionales por parte del SECAP, dirigida al personal de conscriptos de la leva 2004 primera llamada, este acto fue presidido por el director de este Instituto de Formación Militar y la directora Zonal 3 del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional SECAP. Ver más</p>	
<p>Ejército Ecuatoriano El comandante de la Tercera División de Ejército Tarqui, visita al Batallón de Selva 61 Santiago</p> <p>#Morona El comandante de la Tercera División de Ejército Tarqui, realizó una visita de comando al Batallón de Selva 61 Santiago, unidad acantonada en el sur oriente ecuatoriano, llegando hasta el Destacamento Soldado Monje, lugar histórico defendido en la gesta del Alto Cenepa. Los soldados del Ejército Ecuatoriano, se sienten comprometidos con su trabajo y estas visitas corroboran el profesionalismo y liderazgo de sus mandos. Ver más</p>	
<p>@esmilecuador LO QUE ESTABAS ESPERANDO...</p> <p>La Fase I (inscripción y validación de carpetas) del proceso de selección y admisión para oficiales especialistas.</p> <ul style="list-style-type: none">📷 Medicina general📷 Odontólogo general📷 Psicología clínica📷 Abogacía /Derecho📷 Finanzas, contabilidad y auditoría (CPA) Ver más	
<p>@EjercitoECU @EjercitoECU, de manera oportuna empleó medios aéreos en apoyo a otras instituciones del Estado para sofocar el incendio suscitado en el sector del río Chiche - #Tumbaco. Trabajo efectivo y comprometido para beneficio de la población afectada. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ARMADA DEL ECUADOR APRENDE LANCHA CON MOTOR DE 200 HP ESCONDIDA ENTRE VEGETACIÓN DE MANGLAR DEL ESTERO COBINA. Más info aquí: 📄 http://bit.ly/45wVajc Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana #Latacunga Con una ceremonia militar, el personal militar del Escuadrón de Transporte Mediano N°. 1112 "Pegasos" conmemoró el quincuagésimo tercer aniversario de creación y servicio al país. Ver más</p>	
<p>@ESPEU #ESPEU participó en el "1st manager-level training program", que se lleva a cabo con la coordinación de @nibr_bio en la República de Corea. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

COYUNTURA

<p>Estas son las propuestas sociales del plan de gobierno de la candidata Luisa González. El Universo</p> <p>El plan de la aspirante hace referencia a la igualdad de género y a la erradicación de la violencia doméstica y sexual contra la mujer. Erradicar el analfabetismo, ampliar el presupuesto para la atención a la salud y atender con prioridad la salud de las mujeres son algunas de las propuestas sociales que plantea el movimiento Revolución Ciudadana con su candidata a la Presidencia, Luisa González, que va por la lista 5. Ver más</p>	
<p>Estas son las propuestas sociales del plan de gobierno del candidato Daniel Noboa. El Universo</p> <p>Alianzas estratégicas que impulsen la educación técnica y vocacional es una de las propuestas de Noboa. Mejorar la calidad de la educación, desarrollar programas lúdicos y apoyo a estudiantes LGBTQ+ son algunas de las propuestas del plan de gobierno de Daniel Noboa, quien pasó a la segunda vuelta de las elecciones presidenciales y legislativas anticipadas que se realizarán el 15 de octubre próximo. Ver más</p>	
<p>CNE proclama resultados de primera vuelta presidencial y consulta del Yasuní. Primicias</p> <p>Once días después de las elecciones extraordinarias, el Consejo Nacional Electoral (CNE) proclamó los resultados definitivos de la primera vuelta de binomio presidencial y de la consulta popular del Yasuní, y dejó pendientes los relacionados con la Asamblea. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo;</p>	
<p>Inspecciones periódicas, entre las acciones ambientales para constatar cierre del Yasuní ITT bloque 43. El Universo</p> <p>El Ministerio del Ambiente informó que como gobierno respetarán el pronunciamiento en las urnas. Esa cartera de Estado sostuvo que una vez publicados de manera oficial los resultados de la consulta popular los acatarán e implementarán acciones de manera conjunta con otras carteras de Estado relacionadas con el tema. Ver más</p>	
<p>Bomberos de Quito trabajan con todo su contingente en incendios forestales. Primicias</p> <p>Decenas de bomberos trabajan la mañana de este jueves 31 de agosto de 2023 en los incendios forestales que generaron alarma en Quito, sobre todo en las parroquias Pumbo y Pifo. El alcalde de Quito, Pabel Muñoz, informó que hay tres sectores prioritarios en donde trabajan los bomberos este jueves: Itulcachi, el Cañón del Chiche y la zona entre el Puente Nuevo y el Puente Viejo del Chiche. Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso;</p>	
<p>Ecuador: la violencia se filtra en fibras tan sensibles como la infancia. El Universo</p> <p>Los niños en Ecuador tienen sueños, como todos los infantes del mundo. Algunos un tanto ilusorios, como ser una Barbie o un superhéroe de ciencia ficción. Otros son tan reales que asustan, pero que se han construido en medio de la crueldad y la violencia que ronda su entorno, incluso el más íntimo: la familia. Ver más</p>	
<p>Pachakutik y Conaie definen por separado para dónde irán sus votos en la segunda vuelta electoral. El Universo</p> <p>En un proceso de consulta a sus militancias se concentra la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) y su brazo electoral, Pachakutik (PK) para definir un 'voto consciente o nulo' para la segunda vuelta electoral prevista para este 15 de octubre. Ver más</p>	
<p>Hay cinco desafíos económicos para el nuevo Gobierno. Primicias</p> <p>El nuevo gobierno tendrá más gastos, por el Fenómeno de El Niño y por la crisis de inseguridad, pero los ingresos no bastan y hay pocos prestamistas. Uno de los mayores desafíos que tendrá que enfrentar el gobierno que reemplace al de Guillermo Lasso en 2024 será conseguir préstamos para financiar el gasto público. En eso coinciden bancos de inversión internacionales, como Barclays y Santander US Capital Markets LLC. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>Presidente de la Judicatura, denunciado por presunta falsificación de documento. El Telégrafo Ramiro García, presidente del Instituto Ecuatoriano de Derecho Penal, entregó a la fiscal general, Diana Salazar, una denuncia contra tres funcionarios del Consejo de la Judicatura (CJ). Esto ocurrió este 31 de agosto del 2023. En la denuncia constan los nombres de Wilman T., presidente de la Judicatura, el vocal de Xavier M. y Katherine L, subdirectora de Gestión de Procesos del CJ. Ver más</p>	
<p>Falsedad ideológica, la nueva denuncia contra el Consejo de la Judicatura. Expreso Un grupo de abogados liderados por el penalista Ramiro García y Ángel Orna presentaron este 31 de agosto de 2023 una denuncia en contra del presidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán, a quien acusan de presunta falsedad ideológica. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Hace falta una sociedad organizada. Editoriales. El Universo Dos coches bomba explotando en la capital de la República, amenazas de extorsionadores a conductores de tanqueros que laboran en Monte Sinaí, una masacre en Balzar y otros asesinatos esta semana hacen urgente plantear unidad para enfrentar un flagelo que no ha dado tregua al país donde se asesina hasta a políticos. Ver más</p>	
<p>Paradoja de la abundancia. Adrián Santiago Pérez Salazar. El Universo ¿Por qué las naciones que son ricas en recursos naturales frecuentemente son las más pobres? Desde el siglo XVIII los economistas han notado esta cruel paradoja: el bienestar de los habitantes de un país está a menudo negativamente correlacionado con la cantidad de recursos naturales que posee. Salvo excepciones como los países nórdicos, las naciones ricas en petróleo, oro, diamantes u otros minerales generalmente exhiben altas tasas de pobreza, desigualdad y corrupción, además de sufrir de inestabilidad política, violencia, dictaduras y violaciones de derechos humanos. Ejemplos de este fenómeno son fáciles de encontrar en África, el Medio Oriente y aquí mismo en América Latina. Ver más</p>	
<p>Vivir en pobreza no es una decisión. Yasmín Salazar Méndez. Primicias La competencia para ocupar la presidencia de la República, entre dos candidatos con ideologías antagónicas, ha reavivado la discusión sobre algunos asuntos complejos. Uno de los temas que ha aparecido con fuerza en las redes sociales es la pobreza. Concretamente, se discute si el Estado debería intervenir para erradicarla o si la responsabilidad de salir de tal condición debería ser asunto exclusivo de quienes viven en situación de privación económica. Ver más</p>	
<p>500.000 empleos creados ¿Cuento o realidad? Wilson Guzmán Economista. Primicias El gobierno prometió en campaña crear un millón de empleos en cuatro años y el presidente Guillermo Lasso afirmó, en el informe a la nación de mayo 2023, que se crearon 500.000 empleos. La realidad, según los datos del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), es que durante este gobierno el número de empleados asalariados afiliados al IESS se incrementó en apenas 148.000, entre junio 2021 y marzo 2023. Ver más</p>	
<p>Las heridas de América Latina. Milica Pandzic. La Hora Las heridas causadas por las dictaduras pasadas en América Latina todavía no cierran, y probablemente nunca lo hagan, ya que las dictaduras no acaban cuando el dictador cae, sino cuando podemos asegurar que de alguna forma se ha revertido el daño que éstas infligieron, lo cual muchas veces no es posible. Pero se intenta, buscando verdad, justicia y reparación. Ver más</p>	
<p>La seducción de las elecciones. Francisco Jiménez. La Hora Como buen adolescente político, el Ecuador se deja en ocasiones seducir por aquellos momentos que muestran la promesa de algo nuevo. Momentos que atesoramos como si de repente todo fuera a cambiar de golpe. Y es que hemos atravesado tantas circunstancias difíciles a lo largo de nuestra historia, que la esperanza de dejar el pasado atrás e inaugurar un auspicioso presente seduce a cualquiera y es demasiado atractiva para dejarla pasar. Las elecciones son una prueba de eso. Nos seducen de tal forma que nos convencemos que su sola dinámica basta para trastocar profundamente el presente y el futuro. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 01 de septiembre de 2023

<p>La pérdida de los límites. Rosalía Arteaga. La Hora Hace muchos años, cuando recién me iniciaba en la carrera docente, allá por los años setenta, había una asignatura que era tremendamente importante y que, de una u otra manera, acentuaba un sentimiento de pertenencia y de amor por la patria, a pesar de que también podía ayudar en la construcción de la falta de unidad con los países vecinos. Ver más</p>	
<p>Congreso de 'chiros'. Eduardo Peña Triviño. El Universo El canal Ecuavisa ofreció hace pocos días una investigación sobre cuánto pagan por impuesto a la renta algunas de las personas elegidas como asambleístas y no fue una gran sorpresa porque algunos no pagan nada. A nadie le gusta pagar impuestos y muchos tratan de eludirlos. Esperamos que sean honrados y que esta calidad de "chirez" no determine su conducta ni sus talentos. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Frente de seguridad analiza la situación delictiva en Ecuador. Mención Jefe del COMACO Ecuavisa 31-agosto-2023 Ver más</p>	
<p>11 policías, 34 guías penitenciarios y una civil retenidos por segundo día. Mención FF.AA. Ecuavisa 31-agosto-2023</p>	
<p>Refuerzan controles militares y policiales en vía a la cárcel de Turi – Teleamazonas 31-agosto-2023 Ver más</p>	
<p>Operativos en prisiones generan amotinamientos. Mención FF.AA. RTS 31-agosto-2023 Ver más</p>	
<p>Personal militar brinda seguridad en el Centro de privación de El Inca. Teleamazonas 31-agosto-2023</p>	